

Hl. Messe und Empfang

Am 28. April dürfen wir in Alzey den H. H. Bischof Ricardo García García, Prälät der Territorialprälatur Yauyos in Peru mit Sitz in San Vicente de Cañete, begrüßen.

Nach der Feier der Heiligen Messe in St. Joseph wird es einen kleinen Empfang im Kardinal-Volk-Haus geben, bei dem der H. H. Bischof einen Bericht über die katholische Kirche in Peru und insbesondere der Territorialprälatur geben wird.

Dazu wird ein kleiner Imbiss und Getränke angeboten. Alle interessierten Menschen sind herzlich willkommen.

